



Responsabilidad social de las empresas frente a una pandemia

Desde que el pasado mes de marzo se declarara el primer caso de infección por el virus de la Gripe A H1/N1 y especialmente desde que el 11 de junio de 2009, la Organización Mundial de la Salud elevara el nivel de alerta pandémica de fase 5 a fase 6 de la nueva gripe se han acelerado las actuaciones de organismos e instituciones de cara a ultimar sus planes de prevención ante una posible pandemia por Gripe A. Según los datos facilitados por fuentes oficiales, nos aproximamos al periodo que, en caso de materializarse los pronósticos, se convertirá en la etapa más crítica en cuanto a evolución del virus y su impacto en la sociedad.

Por este motivo, organismos e instituciones sanitarias y políticas a nivel mundial han realizado un llamamiento a la prevención como única manera de paliar las consecuencias que el avance de la gripe así como el número de afectados por ella podría acarrear al normal funcionamiento de las infraestructuras. Las estrategias que apliquen las empresas o centros de

...